

令和4年2月23日

幼稚園周辺地域及び幼稚園関係者の皆様へ

九里幼稚園  
園長 栗林 由美

## 新型コロナウイルス感染症についてのお知らせ

一昨日2月21日、当園の園児1名が新型コロナウイルス感染症の陽性であることが判明しました。置賜保健所と連絡を取り、関係者の行動履歴を確認しながら濃厚接触者を特定し昨日PCR検査を実施しました。

本日PCR検査結果の知らせがあり、検査を実施した全員が陰性を確認しました。

尚、幼稚園は置賜保健所の指導により2月22日・24日・25日の3日間を休園とします。

今後の幼稚園の対応としましては置賜保健所と相談し、休園中ではありますが2月24日（木）、25日（金）は臨時で希望者のみ預かり保育を実施します。そのような事情で、登園する園児がおりますので特に幼稚園近隣の皆様には何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。尚、28日（月）より通常保育を再開する予定です。

この度の件で、幼稚園周辺地域にお住まいの皆様、及び幼稚園関係者の皆様には、多大なるご心配をおかけしまして誠に申し訳ございません。今後も関係機関と綿密な連携をとりながら、更なる感染拡大の防止に努めてまいります。

なお、感染者及びそのご家族の人権尊重と個人情報保護の観点から、SNSなどでの詮索や誹謗中傷等を行われませんよう特段のご理解とご配慮をいただけますようお願いいたします。